

BOLETÍN DE PRENSA No. 529 ->>

UAA reconoce el esfuerzo y compromiso de 109 alumnos y otorga ocho distintivos especiales por mejor promedio acumulado.

El Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDC) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes reconoció el esfuerzo y compromiso de 109 alumnos con los mejores promedios de las carreras de Arquitectura, Diseño Industrial, Diseño de Interiores, Diseño Gráfico, Diseño de Moda en Indumentaria y textiles, Ingeniería Civil y Urbanismo.

Omar Vázquez Gloria, decano del CCDC, externó lo importante que es reconocer el esfuerzo de los estudiantes ya que representa el arduo trabajo que realizaron durante el semestre y el promedio acumulado de siete semestres anteriores, por lo que merecen recibir un estímulo y ser presentados como ejemplo para otros estudiantes.

En este sentido, Vázquez Gloria, aseguró que la Universidad Autónoma de Aguascalientes es la mejor Institución en la que pueden estar e invitó a los estudiantes a continuar con el entusiasmo y seguir transformando el entorno con su dedicación y entrega.

En esta ceremonia también se entregaron ocho distintivos especiales a los alumnos con mejor promedio acumulado durante toda su carrera siendo galardonados: Yolanda Sánchez Rojas, de Arquitectura; Susana Becerra Galicia, de Diseño Industrial; Jesús López de Santos y Pedro Esparza Landeros, de Ingeniería Civil; Ricardo Aguilar Esparza, de Urbanismo; Areli Delgadillo Álvarez, de Diseño de Interiores; Cristóbal Rangel Torres, de Diseño Gráfico; y Jesús Alejandro Becerra, de Diseño de Moda en Indumentaria y textiles.

En este evento también estuvieron presentes Juan José Orozco y Arturo Revilla Guerra, ambos integrantes de la H. Junta de Gobierno; Mario Andrade Cervantes, ex rector y catedrático del Centro; Laura Reyes Tiscareño, secretaria administrativa; Gabriela Gómez Valdez, secretaria de Pregrado; Ricardo Arturo López León, secretario de Investigación y posgrado; así como alumnos, profesores y padres de familia de los homenajeados.

